

21 de abril de 2025



Nuevos aseos adaptados en el Aeropuerto de Fuerteventura © Aena.

## El Aeropuerto de Fuerteventura refuerza su compromiso con la accesibilidad con nuevos aseos adaptados

El Aeropuerto de Fuerteventura pone en servicio nuevos aseos adaptados, fruto de una remodelación integral de los ya existentes en la zona de facturación sur de la terminal, con el objetivo de ofrecer una prestación inclusiva. La actuación, además de ampliar la superficie alcanzando los 105 metros cuadrados, dota al núcleo sanitario de una camilla, un cambiador y una grúa específica, elementos clave para garantizar la comodidad y autonomía de las personas con movilidad reducida (PMR) y ostomizadas.